
 

 

 

 

 

本校は、平成２９年度から「中学校学力向上対策３つの提言」推進重点

校、推進拠点校として、生徒と共に創る授業の在り方や、教職員の人材育

成について継続、発展的に取り組まれています。今回の公開研究会では、

関係者を含めると１５０名以上の参加者があったように、臼杵市内だけで

なく、県内でもその実践は注目されており、実際の授業においても、生徒

達が協力しながら主体的に学ぶ姿がとても印象的でした。 

教職員の意識を変え、生徒達を信じて任せていくことで、生徒達が作成

した「西中学習スイッチ」を実践することをとおして、自らが授業の質を

高めようとする姿は見事でした！このような本校の研究や実践から、これ

からも目が離せません！！私も学びます！！ありがとうございました。 
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今回の全体会では、双方向のコミュニケーション

を行おうと、「メンチメーター」を取り入れました。 
参加された方の感想が、即座に画面に映しだされ

るので、皆さんと共に創り上げる研究会となりまし
た。ご協力頂きありがとうございました。 


